
Relazione del Presidente – Assemblea Bilancio Consuntivo 2024 Ordine dei Fisioterapisti – Toscana Centro 

Care Colleghe e Cari Colleghi, nell’ambito di questa Assemblea, desidero condividere con voi una sintesi 
delle attività principali che hanno caratterizzato il nostro lavoro nel corso del 2024, in linea con gli obiettivi 
che ci eravamo prefissati e con uno sguardo già rivolto al futuro. 

Mantenimento della TIA per il 2025 In primo luogo, è con soddisfazione che confermiamo il mancato 
aumento della TIA per l’anno 2025. Questo risultato è frutto di una gestione attenta delle risorse e del 
contenimento dei costi, che ci ha permesso di garantire continuità e qualità nei servizi offerti senza gravare 
ulteriormente sui colleghi iscritti. 

Attività politico-istituzionale e confronto con la Regione Toscana Uno dei momenti più significativi dell’anno è 
stato l’incontro con i referenti della Regione Toscana, che ha portato a un importante passo avanti: la 
risoluzione del Consiglio Regionale sul nomenclatore tariffario e sulle attività di fisioterapia. Questo atto, 
ottenuto anche grazie al dialogo costante e alla nostra presenza nelle sedi istituzionali, rappresenta un 
riconoscimento del valore professionale dei fisioterapisti e una base per future rivendicazioni e migliorie sul 
piano normativo e contrattuale. 

Iniziative formative e crediti ECM. La formazione è rimasta al centro della nostra missione. Nel 2024 
abbiamo promosso due importanti iniziative formative che hanno garantito l’erogazione di crediti ECM, 
contribuendo allo sviluppo professionale continuo degli iscritti. I titoli dei convegni sono stati: 

1. Fisioterapia nel percorso di affermazione di genere: principi e strategie 

2. Il recupero psicofisico della donna operata di tumore al seno 

La partecipazione attiva e numerosa e la collaborazione con Enti e Associazioni ha confermato quanto la 
comunità professionale apprezzi proposte formative di qualità, aggiornate e accessibili. 

Prospettive per il 2025 Con lo sguardo al nuovo anno, confermiamo la volontà di proseguire nel 
potenziamento dei servizi agli iscritti, in particolare attraverso attività formative già delineate nel bilancio 
previsionale 2025. Un impegno che porteremo avanti anche rafforzando la collaborazione con gli altri Ordini 
dei Fisioterapisti della Toscana, con l’obiettivo di ottimizzare risorse, condividere buone pratiche e costruire 
una rappresentanza sempre più forte e coesa. 

Ringrazio ciascuno di voi per il sostegno e la partecipazione dimostrata nel corso dell’anno. Insieme 
possiamo continuare a far crescere la nostra professione e valorizzarne il ruolo nel sistema sanitario 
regionale e nazionale. 

Con stima. 

 

IL PRESIDENTE  

Dott Fabio Bracciantini 

 

https://www.ofitoscanacentro.it/2024/10/18/evento-ecm-il-recupero-psicofisico-della-donna-operata-di-tumore-al-seno/

